

Suplemento de IMPERIO dedicado a la Comarca de BENAVENTE

NUEVA ESPAÑA

III EPOCA - Núm. 544 Jueves, 27 de octubre de 1955

Vasco Hüllera 2 C. D. Benavente 1

Cañonazos a la meta POR LA MINIMA, PERO SE PERDIO...

Sesión de la Permanente

En sesión de la Comisión Permanente se aprobaron los siguientes asuntos:

Autorizar a don Amadeo Robles para que en el local que lleva en arriendo, sito en la Plaza de Calvo Sotelo, pueda ejecutar diversas obras de reparación y reforma.

Autorizar a don Antonio Barro para que en la casa sita en la calle de Tejarés, número 19, pueda ejecutar diversas obras de reforma.

Autorizar a don Agustín Gutiérrez Flórez para que pueda proceder a cercar un patio de su propiedad sito en la Avenida del General Primo de Rivera, en su parte posterior.

Autorizar a don Victorino Carbayo Rodríguez para que en su casa de la calle del General Mola pueda proceder a la reconstrucción de un tejado en uno de sus locales interiores.

Autorizar a don Miguel Alfame Gamazo para que en su finca del camino de las Catalanas pueda ejecutar obras de cerramiento de un solar y construcción de una cuadra y cobertizo.

Proceder a la construcción de una cabina para resguardo nocturno del personal de servicio en la casa de máquinas del abastecimiento de aguas y por un importe máximo de ochocientas pesetas.

Conceder a un empleado municipal un anticipo consistente en el importe de su paga extraordinaria de Navidad.

Reconocer a favor de don Agustín Aparicio Justel un crédito de mil diez pesetas con ochenta y seis céntimos en concepto de diferencia de haberes, período primero de julio a 31 de diciembre de 1952, como cargo de la Guardia Municipal, que figurará como crédito complementario del aprobado en sesión de 14 de enero del año actual.

Acceder a lo solicitado por doña Geneveva Carro, y en su consecuencia que el concierto que actualmente figura a nombre de don Adolfo Fernández Carro pase a su nombre por la tienda de abacería que regenta en la Travesía de Cervantes a Santa Catalina.

Reconocer el derecho a la percepción de un quinto quinquenio al obrero de la Brigada de Obras de este Ayuntamiento, don Toribio Casado, a partir de primero de febrero de 1956.

Reconocer el derecho a la percepción de un segundo quinquenio al guardia municipal nocturno, don José Tejedor Zurro, a partir del 15 de septiembre del presente año.

Reconocer el derecho a la percepción del séptimo quinquenio al obrero de la Brigada de Obras de este Ayuntamiento, don Mauricio Casquero Velaz, a partir de primero de abril de 1956.

Campeonato juvenil CASTELLANO 1; RENEVA, 1

En la Pradera, con tarde soleada y fría, se jugó el domingo el primer partido de este torneo, organizado por la A. D. Iberia, al que asistió bastante público, especialmente muchachos interesados en el campeonato y simpatizantes de estos dos equipos.

El encuentro, terminó con el justo resultado de 1-1, pues al bien dominado más el Renueva, es lo cierto que la delantera del Castellano jugó con más soltura y tuvo más ocasiones claras de marcar. Este tanto es el único digno de resaltar en esta crónica, ya que el juego que desarrollaron ambos cuadros fue totalmente insulso y aburrido, pues no hicieron ninguna jugada que mereciera el calificativo de futbolística.

Que no se gasanamen los juveniles que ayer debutaron, pues en otros partidos que les restan podrán poner su técnica y demostrar sus grandes cualidades, que en algunos apuntan ya para brillar en este apasionante deporte.

Pero como al cronista no le duelen prendas, y quiere sólo que los muchachos sean en un futuro próximos los jugadores locales de los dos equipos de Benavente, ahí van, para los mismos, algunos consejos que estimo convenientes:

Sobre todo, tenéis que aprender las normas más precisas del Reglamento de Fútbol, pues sin conocerlas no se puede jugar. A todos aquellos que lo soliciten, como capitanes de cada equipo, se les facilitará un ejemplar.

Fútbol, traducido del inglés, significa en castellano balompié, y vosotros parecía que jugabais al baloncabeza.

Los jugadores no deben correr detrás del balón: es éste el que ha de ir a los jugadores.

No debéis apetonaros en el área del balón, pues resta efectividad y belleza al juego.

El campo está marcado y al fútbol juegan once por cada bando, los cuales deben guardar sus puestos, esté donde esté el balón, en relación con esas marcas.

En fin, jugar con la cabeza: no es atolondrarse.

E. MARTINEZ DE ANTA

Reconocer al derecho a la percepción del tercer quinquenio al carrero del Servicio de Limpieza de este Ayuntamiento, don Juan Rodríguez Chaves, a partir de primero de enero de 1956.

Conceder la licencia anual reglamentaria de 30 días a don Antonio Hernández Santos y don Luis Clemente Rabanales, vigilantes de Arbitrios.

Se aprobaron diversas cuentas y facturas presentadas al cobro.

Cartelera municipal

EDICTO

Confeccionado el padrón y lista cobratoria de la contribución de la riqueza urbana que ha de regir durante el próximo año de 1956, se expone al público en la Secretaría de este Ayuntamiento por espacio de ocho días a fin de que puedan ser examinados por los contribuyentes y presentar las reclamaciones que estimen pertinentes, advirtiéndose que pasado dicho plazo no se admitirá ninguna.

Homenaje a don Marcos Sacristán Bernardo

Habiendo cesado como juez de Primera Instancia de este partido el señor don Marcos Sacristán Bernardo, por su ascenso a la categoría de magistrado, y nombrado para desempeñar el cargo de juez de Primera Instancia del Ferral del Caudillo, los curiales de la localidad han organizado en su homenaje un banquete, que tendrá lugar en un céntrico restaurante de esta ciudad el próximo día 30 del actual, domingo, a las dos de la tarde, por lo que la Comisión organizadora ruega a los profesionales del Derecho y simpatizantes que deseen acudir, hagan a la mayor brevedad su inscripción para el mejor realce del acto.

Movimiento de población

Nacimientos.—Pedro Abad Sanz, Jesús Arias Alonso, Maura Rubio Ramos, Secundino Sansón Cordero, Luis González López y Honorina Fernández Fernández.

Matrimonios.—Antonio López Cano con Nieves López Selagre; Olegario Estebanz Félix con Petra Galende Junquera; Gregorio Esteban Domínguez con Carmen Sandin Ferrero; José Brel Arrieta con María del Pilar Cachón García; Pedro Romero Segura con Soledad Cordero Fernández.

Defunciones.—Mauricio Ledesma Izquierdo, Aurora Alonso Ramos y Pío Ferreras Rodríguez.

Mercado semanal

Acudieron al mercado del pasado día 20 el siguiente número de cabezas de ganado, que tuvieron los precios y venta que se detallan.

Caballerías: mayores, 31; menores 65.

Ganado cerda: cebones, 20; cambreros, 51; lechones, 891.

Vacuno: Reses, 200; terneras, 1. Lanar y cabrío: 354.

PRECIOS Y VENTA.

Reses: de 13,50 a 14,75 pesetas kilo en vida; venta regular.

Cebones: de 21 a 22 pesetas kilo, buena venta.

Cambreros: de 565 a 1.300 pesetas cabeza, buena venta.

Lechones: de 300 a 800 pesetas unidad, buena venta.

Mulas: de 750 a 9.000 pesetas, venta regular.

Quinceñas: de 600 a 2.500 pesetas, venta regular.



Grupo de 68 viviendas sindicales construido en nuestra ciudad, cuya entrega simbólica se hará hoy en Madrid.

IV Asamblea de la Confederación Internacional de Crédito Agrícola

Se inauguró ayer en Madrid con asistencia de numerosos países

Madrid, 26.—La sesión solemne de apertura de la IV Asamblea General de la Confederación Internacional de Crédito Agrícola, se ha celebrado bajo la presidencia del señor Pardo Canalís, que ostentaba la representación del ministro de Agricultura, en el salón de actos del C. S. de Investigaciones Científicas. Acompañaban en estrado el presidente de la Confederación, M. Louis Tardy; el presidente de la Diputación y todos los miembros del Comité Ejecutivo. Asistían a la Asamblea numerosas representaciones de Portugal, Italia, Francia, Alemania, Holanda, Bélgica, Turquía y Grecia.

Comenzó el acto con la lectura de trabajos en los que figuran temas tan importantes como la influencia del crédito agrícola sobre la elevación del nivel de vida agrícola y rural, financiación de la empresa familiar de las cooperativas y de los mercados, así como la creación de un Instituto Internacional de Crédito Agrícola. A continuación, el profesor Tardy pronunció un discurso en el que dijo que por decisión de la III Asamblea se acordó que fuera este país, donde tantas cosas se han realizado para el progreso de la agricultura y en especial en materia de repoblación forestal, la sede de esta reunión. Da, luego, sus gracias más expresivas al jefe del Estado por la hospitalidad que se presta al Congreso y se complace en hacer resaltar la atención y apoyo con que alienta a los problemas agrarios. Hace extensiva su gratitud al ministro de Agricultura y al director de Coordinación, por la contribución que han prestado a la Asamblea. Resulta como fin principal de la misma estudiar la creación del Instituto Internacional de Crédito Agrícola, que permitirá en un ámbito internacional desarrollar las transformaciones económicas que la agricultura del mundo necesita.

ha llegado a caer en un nivel muy bajo, y precisa de la financiación que le permita recuperarse. El señor Dell'Amore no desestima la importancia de la industrialización de los países, pero considera muy estimable la importancia que para el conjunto de la economía mundial tiene un agricultor fuerte. El señor Morales Fralle saluda a la Asamblea en nombre del secretario general de la C.I.C.A., profesor Angelini, a quien dice que no le ha sido posible concurrir a estas sesiones. Propone para ocupar la presidencia de la Asamblea a M. Louis Tardy; vicepresidente, señor Moreira, de Portugal, y a los demás miembros de la mesa, que son elegidos por aclamación.

PALABRAS DEL SEÑOR PARDO CANALIS

El director de Coordinación cerró el acto con un discurso en el que dijo que al iniciar sus tareas en España, esta Asamblea constituye singular complacencia para la presidencia de subcomité ejecutivo el formular sus mejores deseos hacia las ilustres personalidades, cuya incorporación a esta reunión internacional exterioriza en forma bien patente el interés que se viene dedicando al trascendental aspecto de la agricultura en sus diversas fases y al estudio de tantos y tan variados problemas como actualmente tiene planteado su desarrollo en diversos países a cuyo intento de solución se entregan afanosamente cada día mayor número de hombres de ciencia, técnicos ilustres, economistas, financieros y personalidades destacadas en el medio ambiente del Crédito Agrícola de sus respectivos países. Entre ellos,—agregó— hoy me honro en saludar a una brillante representación internacional a la que deseo la más feliz estancia en nuestra patria y los mejores éxitos en las jornadas de trabajo que inauguramos. Dice que trae un especial saludo para la presidencia de la Confederación y para todos los honorables miembros que asisten a la Asamblea, del ministro de Agricultura, agricultor ejemplar, técnico, hombre de gobierno y profundo conocedor de cuantos aspectos el campo presente o necesidades sienta, de quien siempre se recibe estímulo y ayuda para hacer posible la tarea. Deberás ineludibles le han impedido estar en la presidencia, pero espiritualmente está unido a los comunes afanes y ha delegado su representación en quien tiene el honor de dirigir la palabra. Recuerda que en España fue motivo de satisfacción el acuerdo de la anterior Asamblea de celebrar esta reunión en nuestro país y que el Gobierno dedicó siempre especial atención al trascendental aspecto nacional del crédito y de

un modo concreto en constante desvelo en favor del agricultor desde que rige los destinos de España el Generalísimo Franco. Da las gracias a M. Tardy por las frases que dedicó a nuestra patria en la reunión de París y por la especial mención que ha hecho del jefe del Estado a cuya inspiración personal se debe la copiosa legislación que en favor del agricultor español va a recordar o a conocer la Asamblea y también al estado actual de la vida española que fácilmente podrá apreciar. Expresa su reconocimiento a todos los asambleístas y a las diversas instituciones de crédito representadas, Diputación Provincial de Madrid, y formula sus mejores votos en nombre del ministro por un brillante desarrollo de las deliberaciones y feliz estancia de los asambleístas en España. Seguidamente declaró inaugurada la IV Asamblea General de la C. I. C. A.—Cifra.

¿Lo sabía usted?

Los naipes figuran entre las primeras cosas que se han impreso en el mundo. Había interés en jugar y en difundir el juego. Los naipes impresos eran conocidos en Europa en el año 1400; de medio siglo antes de que Gutenberg hubiese impreso la Biblia.

Los comunistas chinos se están apoderando ahora de las pequeñas parcelas de tierra que "dieron" a los campesinos en 1950 y se encuentran imponiendo el sistema soviético de agricultura colectiva, bajo el cual la tierra es de propiedad del Estado y es trabajada por los campesinos. Ventajillas de los regímenes comunistas.

Las caricaturas de Se las cómicas son muy antiguas. Se las ha encontrado en los antiguos frisos y en pergaminos japoneses del siglo XII.

Invitación y farmacia

Invitó Octavio Mirbeau a comer a un amigo suyo médico; pero estaba éste ocupado; se excusó y prometió a Mirbeau que le escribiría la fecha en que pudiera acompañarle.

En efecto, cuarenta y ocho horas después recibía el escritor un aviso del médico, más la letra era tan ilegible, que no comprendió una sola palabra. Adoptó la resolución de llevarle el aviso a un farmacéutico, por entender que éste, como es especialista en estos menesteres, acertaría a descifrar la letra.

El farmacéutico cogió la carta, la examinó atentamente, abre de pronto un estante, saca un frasco y le dice al escritor: —Vale ocho francos.

La luna de miel

El escritor norteamericano Sorayan ha dicho en una charla, dedicada a las recién casadas:

—Hay un criterio infalible para reconocer, sin error, si la luna de miel de una pareja dura todavía o si ha pasado a la historia. Cuando el hombre fatigado por la tarde a su casa, después del duro trabajo de la jornada, y es recibido por su mujer, que le trae las zapatillas y por su pequeño perro que ladra, es que aún dura la luna de miel. Mas si ocurre que el perro le trae las zapatillas y la mujer ladra, cosa ya tan frecuente, digan ustedes que se agotó el pail.

La cárcel vacía

En Andorra la Vieja hay una prisión vacía: el último condenado, en 1948, un falsificador en medicina, tenía a su cargo las llaves y hacía visitar las celdas a los turistas. La prisión no era muy confortable, y así lo expresaban los turistas. Por ello, ahora los delincuentes, muy escasos, cumplen sus penas en un hotel: están condenados a permanecer en una habitación y se les sirve la misma comida que a los clientes.

La caravana benaventana partió para Santa Lucía a las 8,20 de la mañana. Por culpa del dormilón de mi compadre se salió con veinte minutos de retraso (siempre es bueno tener un compadre a quien cargar las culpas). La mañana era espléndida. Pero cuando arribamos a Santa Lucía era pésima. Frio, llovizna y barro fueron nuestros recibidores al apearnos del autocar. En el bonito estadio del Vasco Hüllera, emplazado y aprisionado entre grandes montañas y peñascos, poco público. La verde y cuidada pista se encontraba encharcada. Y bajo los palos de las porterías, agua y fango (los pobres metas salieron rebuzados de barro y desconocidos). Lastima que el terreno de juego se encontrase en aquellas condiciones, pues ello nos privó de presenciar un buen encuentro. Los dos equipos jugaron con brío y entusiasmo y la pugna habría sido brillante si el entre paréntesis, con campo seco creo nos habríamos traído algún punto de Santa Lucía). Pero, así, el juego resultó deslucido. La pelota era difícilísima de controlar por su excesivo peso y para tirar sobre puerta se necesitaba mucha potencia y dureza. Unido a ello los patinazos y caídas continuas (en especial de nuestro "once", pues los contrarios están más habituados a ese terreno), hacían que nuestra tripieta central, más dominadora del estérico y con mejor puntería en el tiro a puerta, no carburase ni profundizase como es debido, frenando al mismo tiempo a los dos rápidos extremos de su línea.

Rebollos y Boni se empeñaron en la jugada individual en un terreno donde era difícilísimo practicar. La (a veces se caían sin que ningún contrario les atacase). Y Lolo, en especial en la segunda parte, estuvo fuera de su sitio. Y ello hizo que nuestra línea de ataque apenas buleste. No así la contraria, que su po encauzar el juego y llevarlo por las alas (lo mejor de la delantera) con largos desplazamientos y empleando el tiro a puerta desde cualquier posición (labor acertada, pues a los metas se les escurrió la pelota como si estuviese untada de jabón). Y gracias que, a pesar de dominar más a lo largo del encuentro y tirar más veces a puerta, lo hicieron malisimamente. Y los dos goles, logrados en la primera parte, fueron dos "churros": el primero, al quitar la pelota de las manos al meta cuando éste se encontraba caído; y el otro, en un fallo desafortunado de Ordóñez (que realizó un encuentro formidable), que marcó en su propia puerta. Lolo, también en el primer tiempo, logró el tanto del honor.

Rebollos, cuando faltaban dos minutos, tuvo el empate en sus pies. Solo, ante la puerta, lanzó un buen tiro (si lo rasea, el tanto habría sido inevitable), que el meta, en felina estrada, logró atrapar (y con ello "atrapó" la prima que ya se iba por los aires y en dirección a los "tomateros"...). Una drota en campo ajeno y por la mínima, siempre es honrosa. Pero lo malo es eso: que se perdió...

El Atlético de Bilbao podía decir a la Leonesa (parodiando aquello de Don Juan Tenorio): Si buenos puntos os quitó, mejores duros os dió. Claro que a la Leonesa, mejor le habría venido lo cultural, mejor le habría venido lo cultural, mejor le habría venido lo cultural...

Algunos muchos de los espectadores con localidad de las caras, no vieron del encuentro nada más que el balón. Y eso cuando éste subía a mucha altura... Para que luego digan que el fútbol es barato. ¡Garay con Garay! Como se nota lo buen defensa central que es cuando no juega en ese puesto... El mister Bilbao (que es lo único que no es de Bilbao) le ha cogido "carino" al muchacho y quiere que aprenda varios "oficios" a la vez. Y ya verán ustedes como, al final, no aprende ninguno de los nuevos y se le olvida el que se sabe ya a la perfección... La verdad, hay "carinos" que matan...

El veteránismo e Internacionalismo Gainza, ¡ya no es un "zorro"! ¡Es "zorro" y medio...!

una escombrera, y ganándole terreno a las peñas, ha brotado el estadio de Santa Lucía. Y se halla aprisionado entre montañas. Cuando la nieve cubra con sus blancas sábanas los altos picachos, ¡qué bello decorado como fondo de un partido de fútbol! Claro que para entonces será necesaria una buena estufa, por persona, para presenciar los encuentros. Por falta de carbón no quedaría la cosa...

El once "tomatero" estuvo atacado el domingo por la "epidemia" del pase de tacón ¡Vamos a dejar el sudoroso pasticho de tacón, muchachos! Pues ello no os sirvió nada más que para estropear jugadas... ¡y entregar la pelota a los contrarios!

El próximo domingo, y en "Los Salcidos", un buen choque: Club Deportivo Benavente-C. D. Astorga. "Maragatos" contra "tomateros". Estos procurarán sacarse la "espina" de Astorga. Pero tendrán que batallar mucho y realizar buen juego, pues el Astorga es uno de los mejores conjuntos de la competición. Por algo es el líder. ¡Adá, muchachos, que la "cosa" no es tan difícil...!

En la inauguración del Campo de deportes leones no se puede decir que hubo un lleno total, no. Sí que el lleno fue tal que no cabían ni las palabras en el nuevo y bonito estadio. Los muchachos del C. D. Benavente y directivos, presenciaron el partido en bloque y tuvieron la gentileza de girar una pancarta (aunque los toco hacerlo a codazos para desplegarla) en la que rezaba: "El C. D. Benavente y Leonesa saluda a la Cultural. ¡Aupa Leonesa! Como detalle dirémos que fue la única pancarta que vimos saludando a la Cultural. ¡Bien por el detalle del Club "tomatero"...

El Atlético de Bilbao podía decir a la Leonesa (parodiando aquello de Don Juan Tenorio): Si buenos puntos os quitó, mejores duros os dió. Claro que a la Leonesa, mejor le habría venido lo cultural, mejor le habría venido lo cultural, mejor le habría venido lo cultural...

Algunos muchos de los espectadores con localidad de las caras, no vieron del encuentro nada más que el balón. Y eso cuando éste subía a mucha altura... Para que luego digan que el fútbol es barato. ¡Garay con Garay! Como se nota lo buen defensa central que es cuando no juega en ese puesto... El mister Bilbao (que es lo único que no es de Bilbao) le ha cogido "carino" al muchacho y quiere que aprenda varios "oficios" a la vez. Y ya verán ustedes como, al final, no aprende ninguno de los nuevos y se le olvida el que se sabe ya a la perfección... La verdad, hay "carinos" que matan...

El veteránismo e Internacionalismo Gainza, ¡ya no es un "zorro"! ¡Es "zorro" y medio...!

El veteránismo e Internacionalismo Gainza, ¡ya no es un "zorro"! ¡Es "zorro" y medio...!

CUBICHI

Austria "nación permanentemente neutral"

Vienna, 26.—El Parlamento austriaco ha aprobado hoy el proyecto de ley por el que se declara a Austria nación permanentemente neutral en todo eventual conflicto mundial. Ahora, dicho proyecto de ley deberá pasar a la Cámara Alta para aprobación. En el proyecto se establecen que «Austria nunca se unirá a ninguna alianza militar ni permitirá el establecimiento de bases militares extranjeras en su territorio».—Efe.

IMPERIO
REDACCION Y ADMINISTRACION:
José Antonio, 3.
Teléfono 1570 y 1576

Presencia española en Buenos Aires



Ante el monumento a España, en Buenos Aires, las reinas regionales, con sus banderas, celebran uno de los actos del Día de la Raza, presidido por nuestro embajador, José María Alfaro.

VERONDULIT
Es la uralita con alambre incrustado, indispensable para colocar en cubiertas y tejados, que deja pasar la luz natural y evita goteras, etc. Es un producto que lanza al mercado CRISTALERIA ESPAÑOLA y que podrá adquirir únicamente en
Vidriera Burgalesa
CORDON, 5 — TELEFONO 2233
Almacenista de la LUNA PULIDA CRISTANOLA, de visibilidad perfecta, así como de toda clase de vidrios planos por mayor y menor.
Amplios talleres para realizar toda clase de trabajos
CALIDAD Y PRECIOS SIN COMPETENCIA

VETERANO
Brandy viejo elaborado con las mejores holandas, envejecido en auténticas soleras de roble. Incomparable, superior en su clase, es un producto de
OSBORNE
Fundado en 1772. PUERTO DE SANTA MARIA